

التاريخ: 2020/02/12
الرقم: داد/م/ع/ 19

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
دائرة الإفصاح
عمان - الأردن

الموضوع : النتائج الأولية لعام 2019

تحية طيبة وبعد،

استناداً لتعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية، نرفق لكم نموذج النتائج الأولية لشركة دار الدواء للتنمية والاستثمار م.ع.م للسنة المالية المنتهية في 2019/12/31 بعد تعبئته حسب الأصول وقيام مدقق الحسابات الخارجي بإجراء عملية المراجعة الأولية لها.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

المدير العام

د. معن عبدالحافظ





هيئة الأوراق المالية

دائرة الإفصاح

نموذج النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية:

- اسم الشركة: شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار م.ع.م.
- القطاع: المنتجات العلاجية واللوازم الطبية والصحية (الصناعات الدوائية).
- رقم وتاريخ التسجيل: 94 بتاريخ 17/8/1975 م.
- رأس المال المصرح به: 25,000,000 دينار اردني (خمسة وعشرون مليون دينار اردني).
- رأس المال المكتتب به والمدفوع: 25,000,000 دينار اردني (خمسة وعشرون مليون دينار اردني).
- اسم رئيس مجلس الإدارة: السيد أكرم عبداللطيف جراب
- اسم المدير العام: الدكتور معن عبد الحافظ
- اسم مدقق الحسابات الخارجي: برايس وترهاوس كوبرز "الاردن"
- العنوان البريدي للشركة: ص.ب 9364 عمان 11191 الاردن.
- تلفون: +962 6 5728115
- فاكس: +962 6 5727776
- بريد الكتروني: admin.dad@dadgroup.com

بينت احكام المادة (43/أ-3) والصادرة بالاستناد إلى قانون الأوراق المالية رقم (18) لسنة 2017 ما يلي:-

" على كل مصدر ان يقدم الى الهيئة، وفقاً للتعليمات التي يصدرها المجلس، التقارير الدورية المبينة ادناه وان يقوم بنشرها:-
3. تقريراً عن نتائج اعماله الاولية بعد قيام مدقق حسابات قانوني بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، وذلك خلال خمسة اربعين يوماً من انتهاء سنته المالية حداً أعلى."

السنة السابقة	السنة الحالية	
2018 (الفعلي)	2019 (المتوقع)	
(2,137,300)	(2,961,509)	1. صافي الخسارة التشغيلية
(5,100,572)	(6,509,712)	2. خسارة السنة المتوقع قبل الضريبة
1,018,124	(91,746)	3. مخصص ضريبة الدخل (المنافع الضريبية) على الخسائر المتوقعة
(4,082,448)	(6,601,458)	4. الخسارة بعد الضريبة:-
(4,024,409)	(6,456,487)	أ. حقوق مساهمي الشركة في الخسارة
(58,039)	(144,971)	ب. حقوق غير المسيطرين في الخسارة
(313,726)	(50,440)	5. مجموع بنود الدخل الشامل الأخرى
(4,396,174)	(6,651,898)	6. إجمالي الدخل الشامل (5+4):-
(4,317,245)	(6,500,069)	أ. حقوق مساهمي الشركة في الدخل الشامل
(78,929)	(151,829)	ب. حقوق غير المسيطرين في الدخل الشامل

7- خلاصة عن أعمال الشركة خلال السنة المالية:-

حققت الشركة خلال العام 2019 خسائر بلغت (6,601,458) دينار طبقاً للبيانات المالية غير المدققة، وفيما يلي توضيح للأسباب الرئيسية

- لم تحقق المجموعة النسب المستهدفة في حجم المبيعات المتوقع لها خلال السنة حسب موازنة للعام 2019 حيث بلغت نسبة الانحراف عن المبيعات المتوقعة انخفاض بنسبة 15.7% وكان ذلك بشكل رئيسي بسبب الانحراف في قيمة المبيعات للصناعات الغذائية بقيمة 5 مليون دينار اردني و بالإضافة الى انخفاض في حجم المبيعات للصناعات الدوائية في السوق الجزائري بسبب الأوضاع السياسية والاقتصادية.
- حققت الشركة خسائر بقيمة 4 مليون دينار عن كلفة بضائع تعويضيه للوكلاء في بعض الاسواق الرئيسية بدل البضاعة التالفة و البضاعة منتهية الصلاحية وكانت بشكل رئيسي في سوق دولة الامارات و سوق المملكة العربية السعودية
- تم خلال العام 2019 الاستغناء عن خدمات العديد من الموظفين و الذي ادى الى صرف مبلغ تعويضي بقيمة 2 مليون دينار كمستحقات انتهاء خدمات وفقاً لعقد العمل الجماعي الذي تم توقيعه مع النقابة العامة للعاملين في الخدمات الصحية تحت رعاية وزارة العمل.
- إن هذه النتائج خاضعة لأية تعديلات قد تطرأ بعد الإنتهاء من تدقيق حسابات الشركة.

التاريخ



توقيع المدقق الخارجي

مطابق للسجلات
للتعريف فقط



توقيع رئيس مجلس الإدارة

12/2/2020

- حقوق غير المسيطرين: هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال وصافي موجودات الشركات التابعة والعائد إلى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الأم بصورة مباشرة عن طريق شركات تابعه لها.



Jordan Securities Commission (JSC)
Disclosure Department
Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- Main information:-

- Name of the company: Dar AL Dawa Development And Investment Company
- Sector: Producing medical, Chemical, and Pharmaceutical products
- No. & date of registration: 94 Date 17 August 1975
- Authorized capital: JD 25,000,000 "twenty five million Jordanian Dinar"
- Subscribed & paid-in capital: JD 25,000,000 "twenty five million Jordanian Dinar"
- Name of Chairman of the Board: Mr. AKRAM JERAB
- Name of the General Manager: Dr. MA'EN ABDEL-HAFEZ
- Name of the External Auditor: PricewaterhouseCoopers "Jordan"
- Postal address: P.O.BOX 9364 Amman 11191 Jordan
- Tel: +962 6 5728115
- Fax: +962 6 5727776
- E-mail: admin.dad@dadgroup.com

-
- The instructions of Article (43 / A-3) issued based on the Securities Law No. (18) of 2017 illustrated the following:
"Each issuer shall submit to the Commission, in accordance with the instructions issued by the Council, the following periodical reports and publish them:
3. A report of the results of its preliminary operations results after a legal auditor conducts its initial audit, within forty-five days of the end of its fiscal year".

II- Comparative Preliminary Results (JD)

	Current Year 2019	Previous year 2018
1-Net operating (loss)	(2,961,509)	(2,137,300)
2- Expected net (loss) before tax	(6,509,712)	(5,100,572)
3- Expected provision for income tax expense (Deferred Tax benefit)	(91,746)	1,018,124
4-Net (loss) after tax attributable to:	(6,601,458)	(4,082,448)
a- Equity holders of the parent Company	(6,456,487)	(4,024,409)
b- Non controlling interests	(114,971)	(58,039)
5-Other comprehensive income	(50,440)	(313,726)
6-Total comprehensive income (4+5):	(6,651,898)	(4,396,174)
a- Equity holders of the parent Company	(6,500,069)	(4,317,245)
b- Non controlling interests	(151,829)	(78,929)

7- Summary of the Company's performance for the last fiscal year

During year 2019, the company achieved losses with the amount of JD (6,601,645,458), according to the unaudited financial statements. The following are the main reasons:

1- The group did not achieve the targeted percentages of the budgeted sales during 2019 , the deviation was around 15.7% , the main deviation from sales of food industries with the amount of JD 5 million, in addition to the decrease in The volume of sales of pharmaceutical industries in Algeria market mainly due to the political and economic situation .

2-The company achieved losses with the amount of JD 4 million which represent the cost of compensation due to our agents in some major markets against damaged and expired goods, which was mainly in the UAE market and the Saudi Arabia market.

3- During year 2019, the company has laid off many of the employees, which led to pay a compensatory amount around of JD 2 million as an end of service expense.as per the settlement labor contract with the General Trade Union of Workers in Health service under the supervision of ministry of labor.

4- These results are subject to any adjustments after audit review

Signature of
Chairman of the Board



12/2/2020



Signature of
the external auditor

Signed for
Identification



Date

Non controlling interest: The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results & net assets of Subsidiary Companies that are not held directly by the Parent Company through its subsidiary companies.